
 

Chiacchio (Pres. GiocareItalia): 
“Nell’intervista con Fanpage affrontati i 
problemi del settore dei giochi legali” 
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“Stamattina sono stato nella redazione di Fanpage ed intervistato come 
Presidente della Confederazione “GiocareItalia“. Abbiamo toccato i tanti 
problemi che stanno mettendo a dura prova la tenuta di un settore 
importante come quello dei giochi legali. La tenuta delle tante aziende, dei 
tanti occupati, delle tante famiglie che vivono in questo straordinario 
settore dei giochi legali”. E’ quanto ha affermato il presidente di 
GiocareItalia, Pasquale Chiacchio. “Un grande abbraccio a tutti i lavoratori 
del settore dei giochi legali a livello nazionale. Il 18 sarò a Torino in 
piazza Castello con tutti loro”, ha aggiunto. cdn/AGIMEG 


